

# *Segundo lugar para cubana Yorgelis Rodríguez en Gotzis, Austria*

---



La Habana, 27 may (RHC) La heptalonista cubana Yorgelis Rodríguez finalizó segunda y su coterránea Adriana Rodríguez decimoquinta en la competencia de pruebas combinadas, que tuvo lugar este fin de semana en la ciudad austriaca de Gotzis.

Yorgelis, cuarta en el mundial de Londres 2017, estableció una nueva marca nacional con 6742 puntos, superior a los 6594 logrados por ella en el mundial de Londres el pasado año, y que le valieron para quedarse a un paso del podio.

La antillana, que fue séptima en los Juegos Olímpicos de Rio 2016, mejoró notablemente sus marcas en impulsión de la bala, donde llevó el implemento hasta los 14 metros y 95 cm y en salto largo, donde se estiró hasta los 6,58.

En la cita del orbe de agosto de 2017, Yorgelis, tuvo registros de 13,45 en bala, y solo 6,23 en el salto de longitud.

En el resto de las modalidades, hizo 13,48 en 100 con vallas, 1,86 en salto de altura, cronometró 23,96 en los 200 metros, lanzó la jabalina hasta 48,65, y cerró con 2,12,73 en los 800 metros planos.



Foto de la IAAF con la belga Thiam

La natural de la oriental provincia de Guantánamo y de solo 23 años de edad, solo fue superada este domingo en Gotzis por la extraclasses belga Naffiassa Thiam, actual campeona olímpica y mundial de esta especialidad, que totalizó 6806 puntos.

Por su parte, la otra cubana presente en Austria, la subcampeona mundial juvenil de 2016, Adriana Rodríguez se situó en el lugar 15 entre 21 participantes, que lograron terminar las siete pruebas, con un acumulado de 6094 unidades.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/163181-segundo-lugar-para-cubana-yorgelis-rodriguez-en-gotzis-austria>



**Radio Habana Cuba**